



Date . . .

仲間

中1 T・A

中学生になって約3か月がたちました。部活も始まり、楽しい学校生活を送っています。学校生活を楽しいと感じる理由は3つあります。

1つ目は、友達がたくさんできましたことです。入学する前は、友達ができるのか、仲良くなれるのか不安でした。しかし、すぐに仲の良い友達ができて、うれしかったです。休み時間なども、友達と話したり、一緒に遊んだりして楽しく過ごしています。

2つ目は、部活が始まったことです。私は吹奏楽部に入部しました。配られた楽譜は難しいですが、一生懸命練習を頑張っています。また、先輩と少しずつ話せるようになり、同じパートになった同級生とも仲良くなることができたので、とてもうれしいです。10月の雙葉祭に向けての準備なども、皆で協力して頑張りたいです。

3つ目は、6月に行われた球技大会です。クラスでおそろいの手作りのハチマキをつけて、頑張ろうと思い、一体感も出てうれしかったです。そして、学年クラス関係なく学校全体が正々堂々と戦い、白熱していてとても楽しかったです。私はソフトボールに出場しました。自分たちのチームが勝つことができるよう、朝や昼休みに皆で練習を頑張りました。結果は負けてしまったのですが、皆と本気で試合に挑むことができて、楽しかったです。

新しくできた仲間を大切に、これからもお互いを高め合いながら過ごしていきたいです。そして、これからまだまだ続く横浜雙葉での生活を、楽しく充実したものにしていきたいです。

